

interrogantes acerca del uso futuro de la energía desarrollada por los reactores o sus ulteriores formas perfeccionadas. La imagen del hombre de ciencia regresando de su trabajo en bicicleta y deteniéndose ante un grupo de niños que juegan en un parque, era algo más que una figura de bonachona retórica: era todo un símbolo y un digno final a un film inquietante.

Finalmente, nos fué presentada « Voces Corales » («Voice of a choir»), acerca de un curioso orfeón que funciona desde hace dos siglos en Bethlehem, en Pennsylvania. Boris Kaufman, especializado en esas películas musicales, fotografió la cinta, dirigida por Robert Wilmot. El cultivo de la música de Bach, ese manantial inagotable de creaciones, es perfectamente compatible con la vida moderna que hemos dado en llamar agitada. El orfeón de Bethlehem, fundado por los Moravos inmigrantes de la vieja Europa, es una excelente muestra del sentido creador cálidamente vivo en una comunidad. El coro, en la actualidad dirigido Ifor Jones, actúa en una gran Iglesia típicamente norteamericana, y asistimos a unos ensayos corales de Bach perfectamente recogidos por la banda sonora, al tiempo que nos detenemos en algunas de las figuras de los ciento y tantos cantores, a las que vemos luego en sus ocupaciones particulares. La película se cierra con una interpretación de una coral de Bach en el festival musical que a dicho músico se consagra una vez al año en Bethlehem. En dicho festival el coro actúa con la Orquesta Sinfónica de Filadelfia.

* * *

Del mismo modo que aconsejamos a los responsables de esas sesiones que deben buscar y procurarse un local de mayor capacidad para sus proyecciones hacemos constar nuestro agrado por la limitación del número de películas por sesión. Con cuatro o cinco hay suficiente. Y que por muchos años.

J. Vallverdú A.

Aprobación minuta de la anterior.

Aprobación relación de cuentas y facturas por 13.076'25 ptas.

Acto seguido los señores concurrentes quedan enterados de la carta recibida de D. Basilio Martí, de Madrid dando cuenta de las gestiones que ha realizado en favor de la ciudad, en distintos Ministerios, con el resultado obtenido; así mismo se dan por enterados de las nuevas Tarifas que por el suministro de Aguas potables ha sido autorizado cobrar la Cía. local, y que surtirán efecto desde 1.º cte.

Dada lectura de la instancia que eleva D. Javier Pascual de Zulueta, que desea construir la Plaza de Toros de esta ciudad, se acuerda concederle una autorización para que mientras presenta Planos y Proyecto, pueda practicar trabajos de acopio de materiales y movimientos de tierras en los terrenos de su propiedad, destinados a dicha construcción.

Leída la que presenta D. Francisco Guitart Armengou, sobre autorización para instalar un Entoldado en el Parque municipal durante determinadas semanas del venidero verano, se acuerda denegarla, atendiendo a que aparte de que ocuparía un exceso de terreno que se precisan para otras instalaciones de más arraigo y tradición, impediría la vista y paisaje del mar desde los Paseos.

A la que eleva D. Agustín Valls Leonard, que solicita un Puesto de venta de Pescado en el Mercado Cubierto, se acuerda acceder a lo solicitado, concediéndole la preferencia en su clase, para el momento en que ocurra una vacante.

Leída la que firma D. Luis Gómez Marín, sobre irregularidades en el suministro de agua potable a las viviendas que ocupan la casa núm. 13 de la Carretera de Girona, seis vecinos domiciliados en la misma, se acuerda delegar en el Sr. Alcalde para que gestione la resolución del conflicto surgido con la propiedad.

A continuación y en vista de la petición escrita de D. Juan Pujol Suñé, que pide autorización para ejercer de taxista para los clientes de

su Hotel Rex, y esporádicamente para los usuarios que lo precisen, con su coche SEAT, tipo 10 H. P. de cuatro plazas, matrícula verde GE-1770, se acuerda conceder la autorización pedida, suministrándosele por Secretaría los certificados pertinentes para su matriculación definitiva, y señalándosele como punto de parada el del Paseo del Generalísimo.

Dada cuenta de la instancia de D. Francisco Surís Estrada, Arquitecto que pide ser contratado como Arquitecto asesor municipal, por los motivos que alega, se acuerda quede sobre la mesa para ulterior resolución.

Leída la invitación del Rdo. Sr. Párroco Arcipreste, para asistir a los solemnes actos litúrgicos que tendrán lugar durante la próxima Semana Santa, se acuerda asistir a los mismos en corporación.

Con referencia al escrito del Sr. Delegado provincial de la Sociedad General de Autores, que pide sean abonados los derechos por ejecución de obras durante los Festivales de España del pasado año, se acuerda negarse a ello por cuanto dichos festivales fueron organizados por el Patronato de Información y Turismo del Ministerio de igual nombre, dicha entidad expidió el taquilla y recaudó totalmente su importe, circunscribiéndose únicamente el Ayuntamiento a aportar una cantidad alzada, con lo que se comprueba que el Patronato de referencia actuaba en calidad de Empresario, afecto a pérdidas y ganancias.

Dada cuenta de la contestación dada por Obras públicas de la provincia referente a la concesión de Don Tomás Ruiz de Velasco, en las cercanías de los terrenos del Fortín, cuando montó un Astillero, se acuerda in-

sistir sobre el derecho de la Municipalidad sobre los terrenos e instalaciones, librándose de momento certificación del acuerdo adoptado en 1942, cuando se instruyó el expediente de la concesión, y que ahora no aparece en aquellas dependencias provinciales.

Acto seguido por unanimidad, es aprobado el Dictamen de la C. M. I. de Hacienda sobre el Concierto fiscal a celebrar con el propietario del Hotel Gesoria por Consumos de Lujo y consumiciones.

El Sr. Alcalde informa a los reunidos que en el día de mañana se celebrará la inauguración de la Oficina de Información de Turismo instalada en los bajos del Palacio municipal, la que estará regentada por el empleado municipal D. Enrique Cervera Monerris, y estará abierta desde las 11 a las 13 y de 16 a 18 horas.

También da cuenta de haber pasado por nuestros Paseos el Sr. Director General de Carreteras que dió órdenes para que se procediera al estudio de su arreglo; de la conveniencia de visitar al nuevo Sr. Gobernador Civil para ofrecerle los respetos, a cuyo fin solicitará día y hora para la audiencia, y de que autorizará el paso de los carros del servicio de recogida de basuras por ciertas calles en que existe prohibición de circulación de dichos vehículos, con el fin de dar facilidades al vecindario.

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACIÓN

Fernando FEBRER

PINTURA DECORATIVA E INDUSTRIAL

Economía y perfección en los trabajos.

Pida presupuesto sin compromiso.

Algabira, 98 Encargos: Tel. 285

SAN FELIU DE GUIXOLS

HIERROS FORJADOS Y DE ARTESANIA DE LOS MAS VARIADOS MODELOS PARA MACETAS Y ADORNOS

TALLERES PERNAL

Maragall 45 - Teléfono 223 - San Feliu de Guixols